
邵阳学院信息科学与工程学院 
 

党政联席会议纪要 

会议时间：2025 年 3 月 25 日下午 

会议地点：5328 会议室 

会议主持：邹北骥 

会议纪要 

一、会议研究了绩效分配方案的修改与完善工作。基础性绩效保持原

有方案，考虑将教学、科研、公共服务等各方面的业绩绩效统一折算为标

准课时，年终核算时将学院各项工作折算的标准课时汇总后，以学校下达

的业绩性总绩效除以总课时确定课时单价，具体细则需进一步研究。 

二、会议讨论了本学期将邀请在京邵阳籍信息领域知名学者专家莅

临学院指导工作事宜。通过举办专题报告或座谈会，扩大学院影响，争取

各方面资源，促进学院发展。 

三、会议分析了今年学校下达给学院的各项任务指标，包括人才引进、

教学成果奖、SCI 论文、科技成果奖、科研经费等，探讨了在推进过程中

遇到的问题及解决方案，强调要确保各项任务按计划高质量完成。 

四、邹北骥院长介绍了研究所筹建的进展情况：医疗人工智能研究所

开局较好，所有人员均进行考勤坐班制，任务与分工明确。会议就周风波

等教师提出申请成立“无人机与通信技术”研究所进行了商议，学院积极

支持，待具体考核目标完善后正式成立。 

五、许建明副院长传达了学校关于“人才培养模式（工科）改革研讨

会”的精神，会议探讨了学院招生实验班的具体问题。 



六、彭亦飞书记在会议上对硕士点申报材料的填写工作进行了明确

分工，制定了详细的任务清单和时间表，确保申报工作有序推进。 

七、会议特别强调了学院人工智能实验室筹建过程中的工作纪律，要

求所有决策集体商议决定，实验室参数配置需严格符合专业建设标准，确

保性价比最优。 

邹北骥院长最后做了会议总结。 
 

出席：邹北骥、彭亦飞、肖彩琴、周建华、许建明 
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